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践 事 録      _

会議名 寒川町美化センター運営委員会

開催 日時 平成25年6月4日 (火)13時 30分～14時10分

開催場所 寒川町美化センター 会 議宣

出席者名、大

席有名及び

傍聴を数

逓営委員 柳 下雅子  小 栗裕お

木村町長  木 内察覧経済部長

大川奏一 大 容勝彦 池 田征子

鈴木環境課長  岡 臨 馬 野 市川

議 題

1

2

3

会長及び職務代理の選出について

美化センターの運営状況について

そのlu

決定事項

公 開又 は非

公 開の別
公 開

非 公 開 の場 合 そ の

理 由 (一部 孝 公 閣

の 導 合 を合 む )

会議の概要 町長 よ り委嘱求の変付 町 長 あい きつ

議事

1  会 長及び職務代理の選出について

却 Ⅲ町美化センター選営委員会規員J第4条 〈会長は委員の二

選 職 務代理は 会 =の 指ち とする)に より、会長に大川委

員が 職 務代理に柳下委員が指名されました。

2  美 化センターの運営状況について

別添資料に墓づ き馬野技能員が説 明



ヽ

質疑 大 川委員

回答 馬 野技能員

質疑 大 川委員

口誉 馬 既技能貝

人件費を除いた年間の費用 を聞きたい。

約 6. 500万 円です。

芽 ヶ崎市 との経費の割合を聞きたい。

経費全体の16%づ つ を固定割 りに して

お り 残 り80%を 収集割 りに してお ります

。これによ り茅 ヶ崎市 と窯"町 の負担割合

は茅 ヶ奇市約75% 寒 川町約25%で す。

!5泥最終処理に掛かる経策を開きたい。

また先種の約5,500万円に含 まれているの

か。

質疑  大 容 委員

回答 馬 野技能員 23年 度で約660万円です。24年度は9月か

らなので約250万円です。約6500万 円に合

まれ ています。

質疑 大 川委員  汚 泥最終処理の経費は トンあた りでの

計算なのか。

回答 馬 野技能員 平 成24年度にお ける トンあた りの単価

は23,100円です。昨年度 が22200円 で した

ので若千経費が上が りま した。

質疑 柳 下委員  肥 料化されている肥料はこちらに戻つ

てきているのか 契 約の内容を聞きたい。

また、相手たはどうい う企業なのか。

回答 馬 野技整員 契 約内容は運賃 と処分費です。民間の深

式会社エコ計画とい う会社です。

質疑 柳 下委員  年 間に汚泥を何 トン統出しているのか。

また、脱永お泥はどのような状態なのか。



ヽ

回答 馬 野技能員 年 間300トンSSです。状ほは合水率80パ
ーセン トです。

質疑 初 下妻員  東 京電力の電気使用料が年間166万円上

がったことで PPsの 導入 も考えている

とい うことだが 現在の東京電力 との契約

は どの よ うになつてい るのか。

回答 馬 野技能員 争 節別 時 間別 高 圧 の契約 です。

美化セ ンターでは夜問 も動か しますので

夜間電力 通 常昼間の電 力 夏 場 7月 か ら

9月 までの 1時 か ら3時 夏場の昼間の 4

バ ターンで値段が変わる契約です。瞥財担

当で比餞検討 した ところ PPSほ ―律料

金 になるため PPSの メ リッ トはな く美

化セ ンターには適 さない とい うことです。

質疑  大 川 委員  資 料 5大 ― ジで 23年度 に比ぺ 24年度 の

投入 量 は誠 つてい るが 電気恒 用 14が増 え

てい る理 由を聞 きた い

質窪 柳 下委員  手 数料 は どうい うかたちで徴 r4してい

るのか。

回答 馬 野技柱員 処 理の都合上遵続 して運転 を した り、上

めた りしたいため 年間150日か ら166日遷

転 していますが 年によ り曜 日の巡 り合わ

せ の絡みがあるためです。2万kThで約一週

間の運転分 くらいです。

も う一つは暑 い夏です とプラン トの温度

を下げるため 冷却塔が 自動で温度 を態知

し運転す る頻度が多 くなることも考え ら

れ ます。



回答  鈴 木韓長 業化セ ンターは草独でやってお ります

ので 採算 について茅 ヶ崎 は茅 ヶ崎の基準

がございます。寒川は窯川の手数料の条例

があ りま して 汲み取 り世常の方ほ定額制

の月一回 と月二回の方がい らっ しやいま

すj定額制 とい うのは寒川町に住民冥があ

り 浄 化樽 と下水道ではない世常について
一世常 あた り100円 また人間 1人 あた り1

50円です.仮 投の トイ レにつ きま しては

従畳制に よつてf4金を _r収す るとい うか

たちです。当センターの連官につきま して

この費用は元当 してお りません 寒川 と茅

ヶ崎でそれてれ負担全 を出 し合 うかたち

で 茅 ヶ晦の収集量に合 った金額を負担生

で納 めて もらっています。ま し引 きい くら

とい うかたちの運営ではあ りません

llみ取 り手数料は どこに収入 として入

って きているのか。

し尿収集連搬委託対に充当 しています。

扱み取 り村の徴収は どうしているのか

また委託先はどこか。

し尿収集運搬 の幸托 または収集 の手数

料事務 については役場庁合の環境課で行

っています。委託料につ きま しては寒川公

衆衛生社に定量制、従量 1ヽ台めま して町内

全域で約2500万円です

人件費の■で職員 は常盛で何名い るの

か ま た費用の負担 はどうしているのか。

5名 で全て寒川の職員です。なお 職員

の給料 も約75%が 茅 ″崎の負担です。

質疑 柳 下委員

回答  鈴 木課長

回答  鈴 木課長

質 疑 柳 下委員

質疑 小 兵委員

回答  鈴 木課 長



会議終了後施設見■ を実施

配付資料 別添資料

議事録承認委員及び

護章祭確定年月宮 大 容  勝  彦  喘 巷守  ( 25年  6月  7日 確定)


